

Medieninformation
Nr. 58/2019 | 11.10.2019 | ink

Inka Kostan
Junior PR Managerin
T +49 931 3908-186
inka.kostan@stadt.wuerzburg.de

TRASH LAB: SO NOT PARTYTIME!

Freitag, 18.10. | 21:00 Uhr | Mainfranken Theater | Kammer

Es wird wieder gefeiert!

Hausregisseur Kevin Barz eröffnet erstes „Trash Lab“ der Saison

Würzburg, 11. Oktober 2019 – Am 18. Oktober findet das beliebte Format der plattformX seine Fortsetzung: Das „Trash Lab“ ist zurück! Unter dem Motto „So not Partytime!“ nimmt Hausregisseur Kevin Barz das Publikum zum Wochenausklang in den Feierabend mit und beschert den Zuschauern einen experimentellen Abend.

Hoch die Hände, Wochenende – Freitag ist Partytag. Oder etwa doch nicht? Kevin Barz, seit dieser Spielzeit Hausregisseur am Mainfranken Theater, präsentiert bei seinem ersten „Trash Lab“ unter dem Motto „So not Partytime!“ in Zusammenarbeit mit einigen Ensemblemitgliedern eine Hommage an die Freuden des Feierns, an das Tanzen und den Exzess.

Durch eine experimentelle Herangehensweise entsteht so eine schräge, skurrile, vielleicht sogar laszive Performance. Wie immer ist das Publikum aktiv ins Bühnengeschehen eingebunden und wird im Anschluss an die Vorstellung gemeinsam mit dem Ensemble bei einer Party zum Tanz gebeten.

Weitere Informationen und Tickets (Webshop) unter www.mainfrankentheater.de bzw. www.mainfrankentheater.de/webshop. Theaterkasse: Tel. (0931) 3908-124.

Mainfranken Theater Würzburg
Theaterstraße 21
97070 Würzburg
T +49 931 3908-0
www.mainfrankentheater.de

Intendant
Markus Trabusch
Geschäftsführender Direktor
Dirk Terwey

Sparkasse Mainfranken Würzburg
IBAN DE75 7905 0000 0043 471572
BIC BYLADEM1SWU
Ust-IdNr. DE134188711